

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	02/09/2016
Mención	Ministra Delpiano criticó funa de estudiantes a rector de la U. Alberto Hurtado. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado apelarán a decisión de la rectoría de expulsar y suspender a alumnos tras tomas este año.

- Ministra de Educación tildó de vandalismo irrupción de jóvenes en la oficina del rector.

Hablan:

- Gustavo Orellana, pdte. Alumnos UAH y suspendido.
- Gabriel Iturra, vocero de la Confech.
- Marcelo Díaz, vocero de Gobierno.

Menciones:

Alcaldesa de Santiago.

Conduce: Iván Núñez.